
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 135 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

OGGETTO: Stato di avanzamento del confronto pubblico sull’ospedale alla 
Pellerina 
 
Premesso che: 

• nel corso di un incontro pubblico organizzato dalla Circoscrizione 4 Torino, 

l'Assessore regionale Federico Riboldi ha promesso un incontro di 

approfondimento con i cittadini, da svolgersi alla presenza dei tecnici, per 

discutere e chiarire le criticità legate al progetto del nuovo ospedale nell’area 

della Pellerina; 

• a oggi, nonostante le richieste successive pervenute da parte delle associazioni 

coinvolte, non è stata ancora fissata una data per tale incontro e non vi sono 

state risposte formali alle e-mail inviate per sollecitare l’impegno preso; 

Considerato che: 

• il progetto del nuovo ospedale alla Pellerina è oggetto di forti contestazioni da 

parte dei cittadini e delle associazioni locali, come riportato nei principali organi 

di stampa dialogo trasparente e inclusivo alimenta preoccupazioni e sfiducia nei 

confronti delle istituzioni, oltre a limitare la possibilità di un confronto 

costruttivo e partecipativo su un progetto di tale rilevanza; 

• il coinvolgimento diretto della cittadinanza è fondamentale per garantire la 

condivisione delle decisioni e il successo del progetto, soprattutto in un’area 

delicata come quella della Pellerina, connotata da importanti criticità ambientali 

e urbanistiche; 

 

 

INTERROGA 
       La Giunta Regionale 



 

 
 
Quando verrà fissato l’incontro di approfondimento promesso dall’Assessore Riboldi, 
alla presenza delle parti tecniche e dei cittadini interessati, per discutere il progetto del 
nuovo ospedale alla Pellerina. 
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